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Lorenzo Córdova y Ciro Murayama no están vetados del 

parlamento electoral, aclaran 

 

Los consejeros del Instituto Nacional 

Electoral (INE) y los magistrados del Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la 

Federación (TEPJF) no están “vetados” del 

parlamento abierto de la reforma electoral 

en la Cámara de Diputados, solo que la 

invitación a que participen como 

ponentes, no está personalizada. 

Al hacer la aclaración, el coordinador 

parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Ignacio Mier, y el 

vicecoordinador de la bancada del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández, 

dijeron que los consejeros Lorenzo Córdova y Ciro Murayama pueden asistir, si así lo 

deciden. 

No obstante, por el momento no se les girarán invitaciones personalizadas, con sus 

nombres en específico, porque no se trata de entablar un diálogo solo con ellos, sino 

con todos los interesados en el análisis de las reformas electorales propuestas. 

“No podemos personalizarlo porque si lo personalizamos, se convierte en un diálogo, 

no en un debate y lo que queremos es debatir ideas, propuestas, todo aquello que 

esté relacionado y vinculado a los 22 temas, no limitar exclusivamente la reforma 

político electoral, a una evaluación sobre el desempeño de determinados consejeros 

que actualmente están en el organismo electoral”, dijo el diputado Mier Velazco. 

“Claro, todos pueden venir, todos pueden venir, incluidos ellos dos y yo creo que deben 

venir, sus puntos de vista los conocemos, pero no está demás que los expongan, si 

tienen interés en el foro del parlamento abierto, de hecho (…) están invitados. Nosotros 

no vetamos a nadie, no estamos en una posición vengativa, de persecución”, añadió 

el diputado Fernández Noroña. 

Añadió que los magistrados electorales, a los que de manera particular evaluó como 

“peores” que los consejeros de INE, también están convocados en general, a acudir a 

los foros en el Palacio Legislativo, si tienen interés en asistir. 
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De hecho, el vicecoordinador petista dijo que le gustaría mucho que el consejero 

presidente del INE y a quien se refirió como “su monaguillo” asistieran a la Cámara, 

para él “los atienda” como considera, se merecen. 

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/26/lorenzo-cordova-ciro-murayama-no-

estan-vetados-del-parlamento-electoral-aclaran-560191.html     
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